

Kinder- und Jugendvertretung

Kinder und Jugendliche sollen im Rahmen des geltenden Rechts als gleichberechtigte Mitglieder unserer Gesellschaft anerkannt werden. Deshalb wird in Henstedt-Ulzburg eine Kinder- und Jugendvertretung eingerichtet, die allen Kinder und Jugendlichen im Alter von 12 - 18 Jahren offensteht.

Ergebnisse der Wahl vom 23.11.2023

[Ergebnisse zur Wahl des Kinder- und Jugendparlamentes 2023 - Gemeinde Henstedt-Ulzburg](#)

Mach mit und komm ins Kinder- und Jugendparlament

Du wolltest schon immer "DEIN HU" gestalten und Dich nicht allein durch die "alten Hasen" der Politik bestimmen lassen?!

Dann komm ins Kinder- und Jugendparlament!

Das KiJuPa bietet Dir die Chance deine Fähigkeiten zu entwickeln und zu erweitern – Du kannst echte Politik betreiben!

Mit eurem eigenen Finanztopf könnt ihr Projekte organisieren, Vereine unterstützen und Dinge anschaffen, die junge Menschen in Henstedt-Ulzburg benötigen.

Für größere Projekte erarbeitet ihr Konzepte und überzeugt anschließend die Politik von eurer Idee und warum genau euer Projekt umgesetzt werden sollte.

Die Gemeindevertretung holt euch mit "ins Boot", wenn sie Projekte plant, die **uns** Kinder und Jugendliche betreffen.

Sitzungen finden regelmäßig statt und du erhältst ein Sitzungsgeld.

Nutze die Chance und werde selbst zur Politikerin, zum Politiker!